
Niederschrift Nr. 30 
über die öffentliche Sitzung des Ausschusses  

für Jugend, Sport und Soziales  
der Stadt Schwentinental am Montag, dem 21. August 2018, 

im Rathaus, Großer Bürgersaal 
 
 
Beginn: 19:00 Uhr        Ende: 20:05Uhr  
 
 
Herr Petersen eröffnet die Sitzung des Ausschusses für Jugend, Sport und Soziales  
und stellt fest, dass die Einladung vom 10.08.2018 form- und fristgerecht zugegan-
gen ist.  
 
 
Anwesend sind: 
 

1. Herr Petersen, Bernd( Vorsitzender ) 
2. Herr Yilmaz, Yavuz  
3. Herr Müller, Andreas für Herr Mihlan, Dennis 
4. Frau Wiese, Swetlana 
5. Frau Voigt, Mandy  
6. Frau Basoglu, Semra 
7. Herr Senfelds, Daniel 
8. Herr Thal, Axel 
9. Frau Wallor, Dagmar  

 
 
Anwesend, aber nicht stimmberechtigt waren: 
 

1. Herr Menz, Gerald  
2. Frau Ruppin, Finja (Protokollführerin) 
3. Herr Kemper, Dirk 
4. Herr Harting, Joachim 
5. Herr Johannson, Björn 
6. Herr Slomian, Gerhard 
7. 4 Zuhörer/in 

 
 

Herr Petersen stellt fest, dass zu Beginn der Sitzung 9 Ausschussmitglieder anwe-
send sind. Damit ist der Ausschuss beschlussfähig. 
 
Änderungsanträge zur Tagesordnung werden nicht gestellt. 
 



 2 

 
 
 
 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil: 
 

1. Verpflichtung bürgerlicher Mitglieder 
2. Einwohnerfragestunde 
3. Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses vom 25.01.2018 
4. Mitteilungen und Anfragen 
5. DRK-Kindertagesstätte „Pippi-Lotta“ 

hier: Anschaffung eines neuen Waldkindergartenwagens (BV 105/2018) 
6. Jugendmitbestimmung (SM 119/2018) 

hier: Antrag der Fraktion 90/ Die Grünen v. 02.02.2018 
        Antrag der SWG Fraktion v. 08.02.2018 
 

 
 Der nachfolgende Tagesordnungspunkt wird nach Maßgabe der Beschlussfassung 

durch den Ausschuss voraussichtlich nichtöffentlich beraten. 
 
7. Mitteilungen und Anfragen 
 

Abstimmung: 9 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen 
 
 
Zu Punkt 1:  
 
Herr Petersen verpflichtet die Mitglieder aus der Bürgerschaft (Frau Semra Basoglu, 
Herrn Daniel Senfelds, Herrn Axel Thal und Frau Dagmal Wallor), auf die gewissen-
hafte Erfüllung ihrer Aufgaben und führt sie in ihr Amt ein.  
 
Zu Punkt 2 :  
 
Es liegen keine Anfragen vor.  
 
Zu Punkt 3:  
 
Die Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses vom 25.01.2018 wird zur Kennt-
nis genommen.  
 
Zu Punkt 4:  
 

 Herr Menz hält einen Rückblick auf den Sommerferienpass 2018. Die Statistik 
ist diesem Protokoll als Anlage beigefügt. Der Herbstferienpass findet im Zeit-
raum vom 01.10.2018 bis 19.10.2018 statt. 
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 Herr Menz teilt mit, dass für den  24.08.2018 ein Gesprächstermin bezüglich 
der Nutzungsvereinbarung „Kunstrasenplatz“ zwischen dem Vorsitzenden des 
TSV Klausdorf, Herrn Luckau und Herrn Bgm. Stremlau vereinbart wurde. 
 

 Herr Menz teilt mit, dass die Verwaltung in den kommenden Wochen Ge-
sprächstermine mit dem Raisdorfer TSV und dem TSV Klausdorf führen wird.  
In diesen Gesprächen sollen grundsätzliche Dinge besprochen und neue An-
liegen konstruktiv erörtert werden. Ziel dieser Gespräche ist es, verbindliche 
Vereinbarungen zu treffen. Herr Menz sicherte zu, den Ausschuss über die 
Ergebnisse der Gespräche zu informieren.  
 

 Herr Menz teilt mit, dass die diesjährige Seniorenfahrt am 04.09.2018 stattfin-
det. Diese führt nach Schleswig, in das Hotel Waldschlösschen. Aus organisa-
torischen Gründen wurde die geplante Besichtigung des Schloss Gottdorfs 
kurzfristig abgesagt.  
 

 Herr Yilmaz fragt an, warum der kleine Kunstrasenplatz noch nicht komplett 
eingezäunt ist.  

 
Herr Menz sagte zu, dies umgehend zu prüfen.  

 
Zu Punkt 5: 
 
 
 
Herr Kemper erläutert die Bechlussvorlage 195/2018 und beantwortet die Fragen der 
Ausschussmitglieder.  
 
Explizit verweist Herr Kemper hierbei auf die seitens der Unfallkasse Schleswig-
Holstein sowie der Heimaufsicht des Kreises Plön vorgegebenen Auflagen. 
 
Bezüglich der Zusammensetzung der  Kosten für die Umzäunung, welche von eini-
gen Ausschussmitgliedern als zu hoch angesetzt empfunden werden,   
wird die Verwaltung die weiterführenden Ausschüsse in Form einer Sachstandsmit-
teilung  informieren.  
 
Beschluss:  
 
Für die Waldgruppe in der DRK-Kindertagesstätte „ Pippi-Lotta“  wird ein neuer 
Waldkindergartenwagen mit einer Länge von 10m angeschafft.  
Über die Finanzierung des Wagens soll der zuständige Fachausschuss für Stadtent-
wicklung, Wirtschaft und Finanzen, entscheiden.   
 
Abstimmung: 9 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen 
 
Zu Punkt 6:  
 
Herr Menz erläutert die SM 119/2018 und beantwortet die Fragen de Ausschussmit-
glieder.  
 



 4 

Nach kurzer Diskussion wird die Verwaltung gebeten bis zur nächsten Sitzung die in 
den Anträgen genannten Fragen zu beantworten und in der nächsten Sitzung vorzu-
stellen. 
 
Die Öffentlichkeit wird ausgeschlossen.  
 
 
 
  
     v.g.u.:    
      gez. Petersen 
                          (Vorsitzender)             
                                     geschlossen:        gez. Ruppin 
                                                                                            (Protokollführer) 




